



Item number	Designation	Category	MSRP	Stock
CLI120	Universal clipdraw adaptable Sig 2022	Free sale	29 € incl. tax	Disponible

Clipdraw Universel adaptable Sig 2022

Clipdraw universel adaptable sig 2022

L'idée derrière tous nos produits clipdraw est simple: vous fournir un transport alternatif pour votre arme de service plus dissimulé et sécurisé que l'étui traditionnel.

En utilisant clipdraw vous aurez le plus mince profil possible pour transporter votre arme! peut être utilisé sur ou sous votre ceinture.

A positionner sur la hanche, ou derrière le dos et votre arme à plat disparaît presque sous une veste ou une chemise!

Clipdraw gardera votre arme solidement en place dans votre ceinture, mais est prêt à tirer rapidement et facilement lorsque survient une situation.

The idea behind all of our clipdraw products is simple: to provide you with alternative transportation for your service weapon more concealed and secure than the traditional case.

Using Clipdraw, you will have the thinnest possible profile to carry your weapon! Can be used on or under your belt.

To position on the hip, or behind the back and your weapon flat disappears almost under a jacket or shirt!

Clipdraw will keep your weapon securely in place in your belt, but is ready to shoot quickly and easily when a situation occurs.

Les prix de vente conseillés sont mentionnés à titre indicatif. Les armuriers sont libres de vendre au prix qu'ils souhaitent. Textes et photos non contractuels, sujet à modification.